

◆坊っちゃん劇場でヤッホーを叫んでみた◆ 2025年12月開催



高校生H.Yさん

普通では絶対に体験できない、役者さんと直接お話をできたのがとても楽しかったです。役者を目指したきっかけや、兼役のしかた、舞台の裏側など興味深いお話を聞くことができました。特に衣装の早着替えについては、劇中私も気になっていたことなので知ることができて嬉しかったです。



高校生Y.Hさん

初めはあまり心が開けておらず、他の人と交流しようとしていませんでした。ですがワークショップのプログラムのおかげで徐々に心が開いていき、交流がとても楽しくなっていました。「相手に誠意を伝える」それがコミュニケーションで重要だと学び、いつのまにか実践できるようになりました。日常生活や面接にも活かせる内容だったので、ここまで良い経験ができるとは、想像していました。



高校生K.Nさん

それぞれ将来の夢を話し、夢をみんなに伝えることができたのも新鮮で良い経験でした。講師のお話の全てに共感したし、これから的人生に役立つことを教えて下さりありがとうございました。このワークショップが最初で最後だったと思うと悲しいですが、からの生活に活かしたいと感じています。



海外研修韓国たより

人と関わること

慶熙大学校のみんなと民俗村で交流できたことが、トップレベルで良い経験となったと思います。「文化は違っても、同世代の考え方は同じ」ということをつくづく交流の中で感じさせられました。コミュニケーションを取る中で、会ったその日とは思えないほど仲良くなれて、「ああ、こういう人間になりたい」と心から思いました。人と関わることはきっと誰もが得意じゃないし、その中で衝突も出てくる。しかし、同じ人間であることに変わりはない。例え言語が違えども。交流の中で関わるみんなが体現してくれたように感じました。韓国で出会うみんなが素敵すぎて、韓国に住みたいと思うほどでした。笑

